



Crónica

El Magallanes, domingo 29 de junio de 2025 / 3

Desvió el vuelo desde Punta Arenas a la base Marsh

Detienen en la Antártica a piloto chino norteamericano de 19 años que vuela por el mundo recaudando dinero para el cáncer

- El joven modificó su plan de vuelo, "sin notificar a los respectivos centros de control de tránsito aéreo del aeropuerto", según dio cuenta la Dirección General de Aeronáutica Civil.

- Ethan Guo busca convertirse en la primera persona de la historia en volar solo por los siete continentes en una avioneta y recolectar un millón de dólares.

Detenido en la Antártica por autoridades chilenas terminó ayer un joven piloto de 19 años de edad, chino norteamericano, que se encuentra volando por el mundo con el fin de recaudar un millón de dólares para la investigación del cáncer.

Esta es la historia de Ethan Guo, quien busca convertirse en la primera persona de la historia en volar solo por los siete continentes en una avioneta y recaudar dinero.

Todo iba bien, hasta ayer que despegó desde el aeropuerto de Punta Arenas y luego modificó su plan de vuelo, "sin notificar a los respectivos centros de control de tránsito aéreo del aeropuerto", según dio cuenta la Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC), a través de un comunicado de prensa.

"Este cambio no autorizado implicó la transgresión del itinerario inicial, culminando con el aterrizaje de la aeronave en el aeródromo Teniente Marsh, ubicado en la Antártica", se precisó.

El hecho activó los protocolos de alerta, incluido el despliegue de recursos aéreos destinados a su búsqueda, "con el consiguiente empleo de medios estatales y riesgos para la seguridad operacional".

Adicionalmente, dio cuenta la DGAC, "la operación no autorizada en el aeródromo en la Antártica también implicó el incumplimiento del Estatuto Antártico".

Denuncia

Lo acontecido fue denunciado ante el Ministerio Público, por una eventual



Su viaje quiere incluir 7 continentes, 60 países y 80.000 kilómetros. Ayer aterrizó en el aeródromo chileno Teniente Marsh, en la Antártica, donde fue detenido.

infracción al código aeronáutico y reglamento antártico.

El piloto involucrado quedó detenido a la espera de que se determinen las eventuales responsabilidades.

La fiscal de la Comuna de Cabo de Hornos, Wendoline Acuña, solicitó a la Policía Marítima realizar las primeras indagaciones, a la espera de lo que vaya a resolver.

Joven piloto

En su cuenta de Instagram, el piloto Ethan Guo cuenta el objetivo del viaje y su pasión por la aviación, que comenzó a los 13 años.

"Obtuve mi licencia de piloto privado a los 17. Tengo habilitación IFR, lo que significa que puedo volar usando solo instrumentos, sin referencia visual terrestre. He volado a los 48 estados contiguos de EE. UU. y he cruzado el Atlántico tres veces, acumulando



Ethan Guo, de 19 años de edad, pilotea un avión Cessna 172.

más de 700 horas de vuelo".

El año 2021, le diagnosticaron cáncer a un primo de su misma edad. Ello lo inspiró a tomar la vida más en serio y a unirse a la lucha contra esta enfermedad.

"Quiero aprovechar cada oportunidad para crear conciencia sobre el cáncer infantil y la necesidad de intensificar la investigación para encontrar métodos de prevención y tratamiento", indicó.

Cuando a los 13 se enteró de que el piloto más joven en dar la vuelta al mundo tenía 19 años, quiso hacer algo similar y que tenía 6 años para batir ese récord mundial. Pero, además, se propuso darle un sentido a esta experiencia.

"De joven vi cómo la enfermedad afectaba poco a poco a mis seres queridos, como mis abuelos y tías. Desde entonces, decidí hacer todo lo posible por la investigación del cáncer. Para recaudar fondos, para la investigación y la concientización internacional, decidí que al romper el récord podría obtener la atención necesaria para influir y ayudar al mayor número posible de personas que padecen esta enfermedad. También espero inspirar con el espíritu de desafiar lo imposible y superar los límites", explicó.

En su cuenta personal invita a la comunidad a acompañarlo en esta hazaña, "para recaudar fondos y concientizar sobre el Hospital de Investigación Infantil St. Jude".

En eso está. Intentando convertirse en la primera persona en volar sola a los 7 continentes. El viaje incluye 7 continentes, 60 países y 80.000 kilómetros.

Al final de este viaje (que comenzó el 31 de mayo del año pasado, en Memphis, Estados Unidos) espera recaudar el millón de dólares. "Esta misión es profundamente personal. Es para mi primo y para todos los que luchan contra esta enfermedad. Cada paso de este viaje está impulsado por la esperanza, y no podría lograrlo sin el increíble apoyo que he recibido hasta ahora", escribió.